

## Fête des plantes

# Cette 34<sup>e</sup> édition du salon Végétal passion est un succès

Organisé par la Société l'horticulture du pays de Redon (SHPRI), présidée par Marie-Claire Périnel, le Végétal passion attire énormément de monde et samedi 22 avril. Au lycée agricole l'ISSAT, plusieurs stands et animations ont conquis les visiteurs qui, du matin jusqu'en fin d'après-midi, sont venus voir, acheter et admirer fleurs, plantes et décors. Ils ont également recueilli de précieux conseils sur le compostage, l'entretien des potagers, etc.

Par ailleurs, le public a pu découvrir différentes démonstrations, notamment celles animées par Marie-Claude Renault sur l'art floral japonais, appelé Ikebana.

### NOMBREUSES ANIMATIONS ET DÉMONSTRATIONS

Une démonstration de vannerie avec l'association guérisseuse Les Vaniers de l'Isac était également au programme, tout comme un atelier de jardinage pour les enfants, qui ont pu créer

des mini-jardins.

Plusieurs associations du pays de Redon ont participé au salon, comme le Comité du marron de Redon, présidé par Marie-Claire Jegouic, qui a exposé des plans de jeunes châtaigniers. Sur le stand, Didier a fait une démonstration de greffage "en couronne".

Étaient présents également des exposants de mobiliers de jardin et de décors, en céramique notamment. Morgan Le Moing et Maria, d'À la Case

Àme ont exposé leurs plantes épiphytes, les Tillandsias, aux formes diverses sans racines. Le CPIE Val de Vilaine et sa pépinière "L'Arbre et la Haie" étaient également de la partie.

Il y en avait pour tous les goûts. À tour de rôle, huit Scouts et Guides de France de Redon ont aidé les visiteurs à convoier leurs achats volumineux jusqu'à leur véhicule.

Une journée pleine de passion, le tout sans une goutte de pluie.



Morgan Le Moing et Maria ont exposé leurs plantes épiphytes.



Le public a pu découvrir différentes démonstrations, notamment celles animées par Marie-Claude Renault sur l'art floral japonais, appelé Ikebana.



Toute la journée, des centaines de personnes ont arpenté les allées du salon Végétal passion, dédié au jardin sous toutes ses formes.



Un an après la dernière édition, le Végétal passion était particulièrement attendu cette année.



Le Comité du marron de Redon, présidé par Marie-Claire Jegouic, a exposé des plans de jeunes châtaigniers. Sur le stand, Didier a fait une démonstration de greffage "en couronne".